

Porsche y TECHO fortalecen su alianza en México con la construcción de seis viviendas.

- **60 voluntarios de Porsche de México y TECHO unieron esfuerzos para construir seis viviendas progresivas en la comunidad de San Juan Tepulco, Puebla.**
- **A través de esta alianza se han construido 50 viviendas progresivas en diferentes comunidades de México.**

Como parte de su compromiso con la sociedad mexicana, Porsche de México, en alianza con la Organización de la Sociedad Civil TECHO y la participación de 60 voluntarios construyeron seis viviendas progresivas que beneficiaran a familias mexicanas en situación de emergencia habitacional.

Puebla, Pue. Desde hace más de 12 años, Porsche y la Organización de la Sociedad Civil TECHO han unido esfuerzos para la construcción de viviendas en diferentes partes del país. En esta ocasión, se realizó un trabajo en equipo para construir seis de estas viviendas en la comunidad de San Juan Tepulco, Puebla contando con la participación de 60 voluntarios entre los que se encontraban directivos de la marca Porsche de México, medios de comunicación e invitados especiales.

Actualmente, en dicha comunidad viven más de 10,000 habitantes, siendo la más habitada del municipio de Acajete en el estado de Puebla. En esta ocasión, seis familias se beneficiaron con las viviendas progresivas de 20 metros cuadrados, construidas a base de marcos rígidos de madera de pino, recubiertos con paneles de fibrocemento y piso de duela. Son viviendas modulares y flexibles instaladas por las propias familias beneficiarias, en conjunto con los voluntarios.

“Estamos muy satisfechos de contribuir con la sociedad del país en la construcción de estas seis viviendas que beneficiarán a las familias que más lo necesitan, esto fue posible gracias a la alianza que tenemos desde hace más de 10 años con la Organización de la Sociedad Civil TECHO. Agradezco el empeño y el entusiasmo de

los voluntarios que participaron en esta actividad tan bonita que nos llena de orgullo e impulsa a esforzarnos para ayudar a la sociedad en México”, dijo Camilo San Martín, director general de Porsche de México.

La estrecha relación de Porsche con TECHO inició en noviembre de 2011. Desde entonces se han construido 730 casas progresivas en América Latina y el Caribe para beneficio de alrededor de 5000 personas. Concretamente en México, a través de esta alianza se han construido 50 casas progresivas y 7 sistemas de captación de agua de lluvia en diferentes comunidades del país, refrendando el compromiso de construir una sociedad más justa, igualitaria y sin pobreza.

Para continuar leyendo, por favor visite el Newsroom en español para América Latina y el Caribe: <https://newsroom.porsche.com/es.html>